

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

En cumplimiento de lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos, Plataformas Colgantes Levante, le informa sobre el tratamiento de los datos de carácter personal recabados con el fin de que usted pueda ejercitar los legítimos derechos que le corresponden.

El Usuario responderá de la veracidad de los datos utilizados, reservándose Plataformas Colgantes Levante el derecho a excluir de los servicios registrados a todo usuario que haya facilitado datos falsos, sin perjuicio de las demás acciones que procedan en derecho.

Los datos comerciales facilitados por el usuario, que da su expresa conformidad para ello, podrán ser objeto de tratamiento e incorporados a los correspondientes ficheros automatizados de los que Plataformas Colgantes Levante será titular y responsable, todo ello con la exclusiva finalidad de conseguir una mejor gestión, administración, prestación, ampliación y mejora de los servicios que Plataformas Colgantes Levante ofrece a las empresas, así como la adecuación de las acciones comerciales a las demandas de las empresas, el diseño de cualquier nuevo elemento que configure la aplicación y el envío de actualizaciones de los servicios. Para efectuar tratamientos de los datos comerciales facilitados por los usuarios, con finalidades distintas a las anteriormente mencionadas, Plataformas Colgantes Levante deberá obtener el previo consentimiento inequívoco de los usuarios.

Asimismo, el usuario da expresamente su consentimiento para que los datos comerciales que figuran en esta solicitud puedan ser cedidos a aquellas entidades que, dedicándose a la misma actividad de Plataformas Colgantes Levante, o a otra actividad que resulte complementaria o relacionada, con las que haya alcanzado convenios de colaboración para un mejor cumplimiento de las finalidades señaladas en el punto anterior.

Plataformas Colgantes Levante ha adecuado esta web a las exigencias de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de

Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD), y al Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre, conocido como el Reglamento de desarrollo de la LOPD. Cumple también con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas (RGPD), así como con la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE o LSSI).

Responsable del tratamiento de tus datos personales:

Identidad del responsable: Plataformas Colgantes Levante SL.

Nombre comercial: Plataformas Colgantes Levante

NIF/CIF: B42748889

Dirección: P.G.Imepiel, Sector B Nave 9 12600 Vall de Uxó, Castelló

Correo electrónico: info@andamioscolganteslevante.com

Actividad: Alquiler y venta de Plataformas.

Formación no reglada

Inscrita en el Registro Mercantil de Castellón, Tomo 1730, Libro 1291, Folio 189, Hoja CS-39948, 12-05-2017

A efectos de lo previsto en el Reglamento General de Protección de Datos antes citado, los datos personales que nos envíes a través de los formularios de la web, recibirán el tratamiento de datos de “Usuarios de la web y suscriptores”.

Para el tratamiento de datos de nuestros usuarios, implementamos todas las medidas técnicas y organizativas de seguridad establecidas en la legislación vigente.

El usuario concede su autorización expresa a Plataformas Colgantes Levante para el envío de comunicaciones comerciales, sobre modificaciones y/o actualizaciones de los servicios, ofertas y promociones, así como publicidad de nuevos productos o servicios.

El usuario de Plataformas Colgantes Levante puede ejercer en cualquier momento los derechos de acceso, rectificación, cancelación y, si cabe, revocación del consentimiento para la gestión de sus datos, dirigiéndose por escrito a Plataformas Colgantes Levante, P.G.Imepiel, Sector B Nave 9 12600 Vall de Uxó, Castelló mediante el envío de un e-mail a la dirección:

info@andamioscolganteslevante.com